



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**30 ANS DE JAZZ À RIMOUSKI : SOUTENEZ LE DÉVELOPPEMENT D'UNE  
EXPOSITION MUSÉALE**

*Rimouski, le 7 avril 2015* – En septembre 2015, le Festi Jazz international de Rimouski célèbrera son 30<sup>e</sup> anniversaire. Une programmation musicale bonifiée mais aussi des activités visant à marquer l’empreinte historique et l’importance du festival souligneront ces 30 ans de jazz à Rimouski et dans l’Est-du-Québec. Parmi ces activités, le Festi Jazz présentera une exposition muséale pour commémorer cet anniversaire et témoigner de son impact dans la communauté et dans l’histoire du jazz au Québec. L’exposition *30 ans de jazz à Rimouski* sera réalisée en partenariat avec l’équipe de professionnels du Musée régional de Rimouski, institution muséale de renom située dans le quadrilatère des festivités du Festi Jazz, ainsi qu’avec l’apport du commissaire Franck Michel.

Riche de son histoire artistique, l’exposition relatera les moments forts du festival tout en dressant un parallèle avec l’histoire du jazz et l’émergence des styles marquant cette discipline par la présentation de photos, d’éléments visuels et graphiques, de matériel audio et vidéo issus de ses archives. Présentée du 30 août au 15 novembre 2015, l’exposition ciblera un large public de tout âge, passionné de jazz ou néophyte.

Afin d’exploiter le plein potentiel de cette exposition, le Festi Jazz et le Musée régional de Rimouski invitent le public à s’impliquer dans ce projet extraordinaire par l’entremise d’une campagne de socio-financement s’adressant à toutes les catégories de donateurs. Des avantages et faveurs sont d’ailleurs offerts aux contributeurs dont les montants souscrits peuvent varier entre 10\$ et 100\$. Pour participer à cette campagne, il suffit de se rendre sur la plateforme <http://www.haricot.ca/project/festi-jazz> et de suivre les indications du site.

L’objectif de la campagne est fixé à 10 000\$ et des partenaires ont déjà confirmé leur participation financière et technique au projet. Le Musée régional de Rimouski et le Festi Jazz ont confiance que le public se joindra à ces partenaires. Cette exposition sera un événement incontournable qui saura rendre hommage à l’importance de ce festival qui célèbrera ses 30 ans du 2 au 6 septembre prochain. Il est d’ailleurs possible de suivre les développements de ces célébrations au [www.festijazzrimouski.com](http://www.festijazzrimouski.com). L’exposition sera quant à elle présentée du 30 août au 15 novembre 2015.

-30-

Source et information: Frédéric Lagacé  
Directeur général  
Festi Jazz international de Rimouski  
418-724-7844/ [dg@festijazzrimouski.com](mailto:dg@festijazzrimouski.com)

Information : Bertille Courtis  
Agente aux communications  
Musée régional de Rimouski  
418-724-2272/ [communication@museerimouski.qc.ca](mailto:communication@museerimouski.qc.ca)



**MUSÉE RÉGIONAL DE RIMOUSKI**